



TENNIS/WIMBLEDON

SERENA WILLIAMS ENTRE DANS L'HISTOIRE

En remportant son 22e titre majeur, samedi, à Wimbledon, Serena Williams a renforcé son statut de légende vivante du tennis. La N°1 mondiale est désormais la deuxième joueuse la plus titrée de l'histoire en Grand Chelem, à égalité avec l'Allemande Steffi Graf. Elle n'est plus qu'à deux longueurs du record de l'Australienne Margaret Court (24).

Photo : AFP

FOOTBALL/GIRONDINS DE BORDEAUX/LIGUE 1 FRANÇAISE

ANDRÉ BIYOGO POKO INDÉSIRABLE



Des supporters bordelais ont fait irruption dans le camp d'entraînement des Girondins, dès la reprise des entraînements d'avant-saison, pour réclamer le départ d'André Biyogo Poko, rapporte le site "Les Panthères de Bordeaux". Les Ultramarines, comme on les appelle, reprochent au milieu de terrain international gabonais d'avoir souillé la dignité de leur club en se présentant dans les réseaux sociaux fumant une chicha et vêtu d'un maillot de l'Olympique de Marseille.

Photo : AFP

Football/Au terme du National-Foot 1

Nguen'Asuku et Uso rétrogradés

Lucarne

Curseur

DANS l'ombre de l'Euro de football qui s'est achevé hier soir au Stade de France à Saint-Denis, a débuté depuis environ deux semaines au sein des clubs la préparation de la saison 2016-17 dont le coup d'envoi interviendra mi-août, en France et en Angleterre, notamment. Parallèlement a lieu le marché des transferts, lequel se prolongera jusqu'au 31 août. Un moment, en ce qui nous concerne, que nous suivons à la fois avec excitation et appréhension, tant il pourrait impacter l'avenir des Panthères, confrontées ainsi que nous le rappelions la semaine dernière à des échéances majeures : campagne, à partir du 3 octobre, des qualifications pour le Mondial-2018 et phase finale de la Can-2017 organisée en janvier-février sur notre sol.

A ce stade, il n'y a de raison ni de sauter au plafond, ni de se taper la tête contre les murs, concernant nos internationaux. Illustration de ces sentiments mêlés, les échos dans "L'Union" du 8 juillet 2016. D'un côté, Aaron Appindangoye qui rebondit à Laval (Ligue 2 française), de l'autre trois de ses coéquipiers chez les Panthères (Anthony M'Fa Mezui, Henri Ndong "Ngaleu" et Ulysse Ndong Obame) qui se retrouvent sans club. Evidemment dans un monde idéal, nous aimerions voir ces trois-là et tous les autres sociétaires (et, mieux encore, titulaires) d'écuries professionnelles. Histoire – au-delà de la fierté qu'une telle situation procurerait à eux-mêmes d'abord et au public gabonais ensuite – de se donner les meilleures chances de succès lors des rendez-vous internationaux à venir.

Mais parce qu'une sélection et le groupe composant celle-ci obéissent à une alchimie guère facile à trouver, on peut parfaitement s'accommoder du pis-aller que constitue le statut d'un Appindangoye, défenseur de Ligue 2 française. Comme de celui de Johan Obiang qui, pour sa part, monte d'un étage pour intégrer les rangs de Troyes (Ligue 2 française également). Le Pays de Galles, demi-finaliste de l'Euro auquel nous faisons allusion plus haut, a bien vu se côtoyer sur le front de son

attaque Gareth Bale, star quasi absolue du Real Madrid, et Hal Robson-Kanu, joueur évoluant en Championship (2e division anglaise), à Reading FC. Ce qui, au passage, n'a pas empêché ce dernier d'inscrire deux buts, dont l'un – celui marqué en quart de finale contre la Belgique – figure parmi les plus beaux de la compétition. De son côté, l'Irlande du Nord, huitième de finaliste du même Euro, est un dosage finalement convaincant entre joueurs de Premier League (1ere Division anglaise) et ceux de Championship.

Il reste que cet échelon, autrement dit la 2e Division européenne, doit être pour nous un marqueur, un curseur qu'il convient de ne pas déplacer, et certainement pas vers le bas. Car s'il est effectivement admis qu'on peut se passer d'un ou de deux joueurs qu'on estime sans rivaux à leurs postes, au profit d'éléments susceptibles de rendre meilleur l'ensemble du groupe, l'inverse ne peut produire le même résultat. Trois-quatre joueurs en 3e Division ou évoluant dans des championnats exotiques pourraient difficilement apporter un surcroît de qualité aux Panthères. En plus de ce que faire appel à eux équivaldrait à allouer une sorte de prime peut-être pas à la médiocrité et à la paresse, mais pas loin. D'où l'idée du recrutement d'un sélectionneur dans des délais qui permettent à ce dernier de tenir vis-à-vis de tous ce discours aussi exigeant que de vérité. Un peu à la manière, toutes choses étant égales par ailleurs, d'un Aimé à Jacquet à six mois du Mondial 98 en France : "vous n'êtes pas titulaires en club, vous ne serez pas dans la liste des 23". Les délais qui nous séparent de notre Can étant du même ordre, il est important que chacun sache, et alors même que des mouvements de club à club, sont encore possibles, à quoi s'en tenir : pas question de sélection si on ne joue pas (et plutôt régulièrement) à un certain niveau. L'ambition de bien figurer à cette occasion est, en grande partie, à ce prix.

M.A.



Photo :

CYCLISME/TOUR DE FRANCE, 9E ÉTAPE

DUMOULIN GAGNE, CONTADOR RENONCE, FROOME TOUJOURS EN JAUNE

C'est sous l'orage que le Néerlandais Tom Dumoulin a remporté, hier, la 9e étape du Tour de France dans la station andorranne d'Arcalis, plus haute arrivée (2240 mètres). Une 9e étape qui a enregistré l'abandon de l'Espagnole Alberto Contador. Quant au maillot jaune, il est resté la propriété du Britannique Chris Froome.

LUNDI 11 JUILLET 2016

Cahier Sportif - Ne peut être vendu séparément

L'Union

Spécial Sports

<http://union.sonapresse.com>



Photo : Esat Ndilorum

Ils le savaient tous (Stade Migovéen, Nguen'Asuku, Uso et le FC 105 concernés par le maintien) à l'entame de l'ultime journée du National-foot 1 que seuls deux d'entre eux devaient jouer en première division la saison prochaine. Et ce sont finalement le FC 105, bien que défait (1-3) et le Stade Migovéen, dont les joueurs exultent ici à l'issue de la rencontre face à Nguen'Asuku qu'ils ont étrié 4-0, qui échappent à la relégation.

Page 14

airtel
LE RÉSEAU DES SMARTPHONES

LA SIM À 1000 FCFA + 200% DE BONUS*

*bonus obtenu sur les 3 premières recharges

Centre d'appel ouvert 24h/24h
Facebook/airtelgabon | @Airtel_GA | instagram.com/airtel_ga